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Estado de São Paulo 

 

 
 

INDICAÇÃO Nº   027 /2023 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para que 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através da Secretaria Municipal Competente, que seja instalado mais 

postes de iluminação no estacionamento da UPA (Unidade de Pronto 

Atendimento). 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 A UPA recebe centenas de pacientes todos os dias em todos os 

períodos, seja de manhã, tarde ou noite. 

Ainda nessa seara, os colaboradores da UPA realizam a troca de 

turnos de manhã e à noite, fazendo uso do estacionamento ali concedido para guardar 

seus veículos. 

Chegou ao conhecimento dessa vereadora que existe somente um 

poste de iluminação no local e que tem ocorrido várias tentativas de furto no local. 

As redes sociais também noticiaram um sequestro relâmpago de 

uma colaboradora, trazendo imensa insegurança tanto para os colaboradores quanto 

para os pacientes. 

A iluminação pública é essencial à qualidade de vida, operando como 

instrumento de cidadania, e está diretamente ligada à segurança pública, prevenindo a 

criminalidade no local. 

Certa de que estas solicitações serão bem acolhidas pela 

Administração Municipal, é que faço tal pedido. 

Gabinete da Ver. APE, 13 de fevereiro de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 14 de fevereiro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de fevereiro de 2023. 

 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 


